

# *Canciller de Italia trató con embajadores árabes sobre actual crisis*

---



**Resulta imposible una solución a la crisis en Gaza, y en general al diferendo entre Israel y Palestina sin la aceptación del principio de dos pueblos y dos Estados. (Foto:PL)**

Roma, 16 abr (RHC) El ministro de Asuntos Exteriores de Italia, Antonio Tajani, dialogó este martes en la sede de la cancillería, con embajadores de la Liga de los Estados Árabes y de la Organización de

Cooperación Islámica, sobre la crisis en Medio Oriente.

Un comunicado divulgado este martes en el sitio oficial de dicho ministerio señala que, en ese contacto, Tajani destacó que su Gobierno favorece el diálogo para la paz y estabilidad en esa región, así como acciones para enfrentar la crisis humanitaria en la Franja de Gaza.

El canciller reafirmó que Italia condena cualquier acción que provoque una escalada “contraria a los intereses políticos, económicos y comerciales de todos los países involucrados”, en referencia al reciente ataque de Irán con drones y misiles contra Israel, en respuesta al bombardeo por Tel Aviv del consulado de Teherán en Damasco, Siria.

El ministro recordó la conversación vía telefónica del pasado 12 de abril con su homólogo iraní, Amir Abdollahian, a quien le señaló que la situación “es sumamente preocupante en un contexto de fuerte escalada, en el que cualquier nuevo acto hostil podría desencadenar un conflicto más amplio que probablemente involucraría a toda la región”.

El también viceprimer ministro italiano, aseguró que su país, también como presidente del Grupo de los Siete (G7), “está haciendo todo lo posible para llamar a la moderación a todos los actores” y en tal sentido subrayó la importancia de promover la cooperación para una salida a la crisis, “en este contexto de extrema fragilidad”.

Se refirió además a la “urgencia de reforzar la asistencia a la población civil en la Franja” de Gaza, que enfrenta una grave crisis humanitaria debido a los ataques de Israel que ocasionaron, hasta la fecha, la muerte de unas 34 mil personas.

En tal sentido remarcó su compromiso personal y el de su Gobierno con la iniciativa humanitaria “Alimentos para Gaza”, lanzada junto con la Organización de Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura (FAO), el Programa Mundial de Alimentos (PMA), la Cruz Roja y la Media Luna Roja, para facilitar el acceso de ayuda a las víctimas.

Afirmó que “sin la plena implicación de todos los actores regionales y la aceptación del principio de dos pueblos y dos Estados, coexistiendo en el reconocimiento y respeto mutuos”. resulta imposible una solución a la crisis en Gaza, y en general al diferendo entre Israel y Palestina.

El alto funcionario italiano aseveró que “ante el empeoramiento de las tensiones, la promoción del diálogo y la diplomacia sigue siendo la clave para facilitar soluciones que privilegien la humanidad y la cooperación por encima de la discordia prolongada”.

Finalmente, aseguró que estos temas se abordarán en la reunión de ministros de Asuntos Exteriores del G7, que tendrá lugar en la sureña isla italiana de Capri del 17 al 19 de abril y en tal sentido evaluó la importancia de la discusión de este martes, con los embajadores árabes, para recoger sus puntos de vista y peticiones. (Fuente: [PL](#))

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/352354-canciller-de-italia-trato-con-embajadores-arabes-sobre-actual-crisis>



**Radio Habana Cuba**